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         ATA DE REUNIÃO 
Data  04/04/2020 Horário de 

Início 
19:00hrs Horário de 

Término 
20hrs54mi
n 

Local Reunião online , realizada pelo aplicativo start zoom. 

Participantes  José Gabriel Alves da Silva - vice-presidente 

 Gabriela Lourença Martins do Nascimento - 1ª secretária 

 Fernanda Faria Serra Maciel 

 Rosimeire de Paula Silva 

 Ariele Kessy Santos Moreira 

 Samara Larissa Silva 

 Bruna Moreira da Silva 

 Stefany Brito Pereira 

 Nubia Avelar 
Pauta 1. EnEEnf; 

2. Brasil conta com todos; 
3. Ensino a distância da enfermagem; 
4. Recepção de Calouros; 
5. Movimentação no instagram do CaEnf. 

 

Realizada no dia 04 de abril de 2020 a reunião do Centro Acadêmico de Enfermagem com 

ínicio as 19:00horas. . Essa reunião foi virtual dirigida pelo vice presidente Gabriel e membros 

onde foram discutidas as demandas atuais. Iniciamos a reunião falando do EnEEnf que é a 

representatividade de várias instituições referentes ao curso de enfermagem, onde cada 

estado possui sua representação. Que foi reativada a loco mineira recentemente, e o nosso 

CAENF apoiará e participará dessa representatividade, atualmente Ariele e Marcela estão a 

frente. 
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Em grande maioria o nosso Centro Acadêmico se posicionou contra o vonluntariado do 

programa o Brasil conta com todos, devido as condições precárias, falta de equipamentos, 

edital vago sem dar segurança aos estudantes voluntários, além de contribuir para 

desvalorização da profissão.  Também nos colocamos contra o Ensino a Distância do curso, já 

que a prática é de grande importância e têm predominância em nosso currículo. Será feita 

uma montagem de fotos com o nosso posicionamento contra o EAD, o Voluntariado e apoio 

ao SUS, previsto para estar pronta na sexta-feira dia 10 de abril de 2020. 

Quanto a recepção de calouros será emitida nota oficial de esclarecimento pelo instagram,  

informando a remarcação da data do evento devido ao CoVid-19, e de acordo com a 

movimentação, será opcional a devolução do ingresso/valor após término do isolamento 

social.  Como forma de interagir com a comunidade acadêmica foi proposto a apresentação de 

casos clínicos para serem resolvidos pelo público e depois públicado uma resposta, buscando 

até mesmo profissionais que trabalham na área para explicação completa. 

Ademais, foi discutido a respeito da alimentação do site do C.A, pois estava faltando 

informações referentes ao culto ecumênico, e uma possível postagem também da última 

reunião feita no campus, ficando decidido a não postagem, pelo fato de que as outras reuniões 

não foram. Sendo, citado a publicação das atas e prestações de contas.    

Teremos reuniões online semanais nesse período de quarentena, para discussão de casos e 

discussão de demandas que surgirem, e abertura de uma caixinha no instagram para levantar 

o assunto que o pessoal tem interesse para discutir como caso clínico em uma live. Próxima 

reunião agendada para quarta-feira dia 08 de abril de 2020, as 19:00hrs. 

Declaro encerrada a reunião às 20:54hrs. 

Presidente ______________________________________ 

Vice-Presidente ___________________________________ 

1°Secretária ______________________________________ 

2° Secretária _____________________________________ 

Membros Presentes na reunião:  

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

________________________________________________________________________. 

 
 

 


